

Betreff:

Sanierung der Holzkonstruktionen an der Trauerhalle auf dem Friedhof

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten das Grünflächenamt damit zu beauftragen, die Holzkonstruktionen an der Trauerhalle auf dem Friedhof zu sanieren.

FERNER MÜSSTEN SÄMTLICHE KOMPOSTBEHÄLTNISSE WIEDER IN STAND GESETZT WERDEN.

Begründung:

Ein Friedhof ist die letzte Ruhestätte für die Toten und hat somit eine ganz besondere Bedeutung für die Hinterbliebenen.

So häufen sich in letzter Zeit die Beschwerden, was den Zustand der Trauerhalle und der Kompostbehältnisse betrifft.

Durch Witterungseinflüsse ist die Seitertür, durch die die Särge in die Trauerhalle gefahren werden, in einem besonders schlechten Zustand.

Die Kompostbehältnisse sind als solche kaum noch zu erkennen.

Um sich ein Bild vor Ort machen zu können wäre eine Ortsbegehung sinnvoll.

Sabine Katzer-Ebert

Wiesbaden, 26.05.2008